

## Projet LIFE+ Forêt Sèche

### Yes, we plante !



Dans le cadre des festivités des 10 ans du Parc national de La Réunion, nous sommes allés à la rencontre de Yann Fontaine et Cédric Anamoutou du projet LIFE+ Forêt Sèche à la Galerie Artefact à Saint-Denis. L'événement s'est déroulé le 27 septembre dernier avec pour but la découverte des grandes actions de sauvegarde de la forêt sèche réunionnaise. Celles-ci s'articulent autour de plusieurs objectifs : étendre la forêt en connectant les parcelles restaurées et les reliques, rétablir l'interaction entre la flore et la faune de cet habitat, intégrer la strate herbacée dans la lutte contre les espèces exotiques envahissantes, réduire les coûts d'intervention en vue de pérenniser les actions de conservation et enfin associer la population réunionnaise à chaque étape du projet. Rencontre avec les intervenants.

#### YANN FONTAINE

Chargé de consommation  
Projet Life + Forêt Sèche



*“ Life+ Forêt Sèche est un programme européen, un instrument financier pour l'environnement qui nous permet de réaliser des actions en faveur de la biodiversité, notamment dans les régions ultra-périphériques. Le Parc national coordonne ce projet, en partenariat avec différents acteurs locaux dont le Conservatoire du Littoral, la DEAL (Direction de l'Environnement, de l'Aménagement et du Logement de La Réunion) et le Conseil Départemental. On parle de forêt sèche car c'est une forêt qui est soumise à des conditions climatiques particulières. Il y a donc une saison sèche qui correspond plutôt à la saison hivernale à La Réunion et une saison des pluies qui est assez raccourcie qui va de décembre jusqu'au mois de mars/avril. ”*

#### CÉDRIC ANAMOUTOU

Chargé de la communication  
et de l'animation  
Projet Live + Forêt Sèche



*“ Cette année le parc fête ses 10 ans d'existence. Dans ce cadre, l'équipe du Life + Forêt Sèche vient présenter aujourd'hui, au public de la galerie Artefact, le concept “Yes we plant”. Jusqu'en 2020, nous allons planter des arbres sur la planesse de la Grande Chaloupe. Nous voulons toucher un nouveau public, aller directement dans les bars, à la rencontre des personnes afin de partager une connaissance scientifique et technique. Nous avons également un atelier de rempotage à la Pépinière de Saint-Denis qui est partenaire du projet et du Parc national de La Réunion. Cette structure nous aide à planter plus de 40 000 arbres, ce qui permet de reboiser la forêt au niveau de la Grande Chaloupe. Les bénévoles sont donc invités à venir donner un petit coup de main, notamment sur les chantiers qui ouvriront en décembre et en mars prochains. ”*

#### À SAVOIR

**En moyenne un arbre absorbe douze kilos de gaz carbonique et rejette l'oxygène nécessaire à une famille de quatre personnes pour une année.**

**Plus d'infos : [www.foretseche.re](http://www.foretseche.re)**

